第83号

平成27年7月13日 発 行 鎌ケ谷市青少年相談員連絡協議会 事務局 鎌ケ谷市教育委員会生涯学習推進課 047 - 498 - 6101 syougaku@city.kamagaya.chiba.jp

# 「一緒にあざぼう!



はじめまして、本年度より青少年相談員 の会長になりました岡崎です。

皆さんは青少年相談員のイベントに参加 したことがありますか?私たち青少年相談 員は、各小学校区に約5人いて、主に中学 校区にまとまって活動しています。キャン プや大声選手権、お泊り会などに参加した 方もいるのではないでしょうか。また、全体 のイベントとして、大けいどろ大会やオー バーナイトハイキングも行っています。

保護者の皆様、私たちは、遊びを通じて 学ぶ事が多くあると考えています。集団で 行動する時には、ルールを守り、仲間を大 切にする。また、いろいろな発見や感動を 得る中で、子どもたちが大きく成長してくれ ればと思います。

それでは、今年も多くの皆さんと、楽しく 遊びたいと思います。一緒にあそぼう!



鎌ケ谷市青少年相談員連絡協議会 会長 岡崎 幸司

## 2015

今年も恒例のオーバーナイトハイキングを8 月28日~29日に開催します!

市内の5つの中学校をまわる約23kmのコー スです。注目ポイントは、普段なかなか入るこ とができないゴルフ場をちょっとだけのぞい ちゃいます。

参加するみなさん、一緒に楽しみましょう!



#### つどい大会お知らせ

11月23日(月・祝)は 福太郎アリーナに集合!

東葛飾地域の6市の小学生と青少年相談員 がスポーツ・レクで楽しく過ごします☆

内容は作戦会議で練っていますので、改め てチラシなどでお知らせします!

お楽しみに!



#### **秦**方谷小学校区

こんにちは! もうすぐ楽しい夏休みですね。 夏といえば・・・そう! 『水』ですよね。

8月に鎌ケ谷小学校で "ウォーターバトル"を開催し ます。 チーム戦での水鉄砲 を使った水のかけ合い きっ と楽しいよ!

冬には大声選手権やドッヂ ビーも予定していますので期 待してね。

鎌ケ谷小学校区のお兄さんとお姉さんは、いつも子どもたちとの楽しいイベントを考えています。

#### **五本松小学校区**

五本松小学校区では、鎌中 五中学校区として鎌ケ谷小 学校区と初富小学校区で合 同で取り組んでいます!

| 10 に取り組化でいるす: | 8月9日開催の「ウォーター | バトル」を皮切りに、今年も | ドッヂビー大会や大声選手権 | を開催予定です!

#### 初富小学校区

こんにちは。初富小学校区は、鎌ケ谷小学校区、五本松小学校区と一緒にいろいろなイベントをするよ。水鉄砲を使ったり、大声を出したり、ドッヂビーを戦ったり、いろんなことを考えているよ。みんなで遊びに来て、友達になろうね!

# 大学医裙介大

#### 南部小学校区

毎年恒例だった"お米を作ろう会"が、昨年度幕を閉じました。

今年度は秋にお楽しみイベントを、只今企画中です!! お米を作ろう会に参加してくれたお友だち、新しく参加してくれるお友だち、みなさんとお会い出来ることを、楽しみにしています.・\*\*\*・...

#### 中部小学校区

7/18(土) 遊ぼう会

今年は、残念ながら会場が 使えないので、この次は3学期 になってしまいます。チラシで お知らせしますので、みなさん 待っていて〈ださいね!

中部小体育館で、千葉大生と一緒にダブルダッチをしたり、 氷鬼やボール遊び、バルーン、 リレーなどをやっています。 お友達を誘って遊びに来て下 さい(\*^-^)/

#### 東部小学校区

今年度、東部小学校区は 道野辺小学校区と協力して、 7月18日に夏祭り、7月25、26 日に、ふれあいキャンプ、秋 にはミニ運動会を計画してい ます!

子どもと遊ぶのが大好きな 大人たちが、楽しいイベント を企画してみんなを待ってる よ!

ぜひ参加して下さいね!

### 野辺小学校区

今年も道野辺小学校区と 東部小学校区では夏祭りへ の出店と、親子キャンプを行 います。

そして、秋には家族みんなで参加できる、ミニ運動会を 開催します!!

去年よりもっと盛り上がる 競技を考えているので、みな さんぜひ参加して〈ださい!

#### 西部小学校区

西部小学校区では、北部 小学校区と合同で7月11日に 北部小にて、お泊まり会を開催しました。秋頃にはペタン クなどで皆さんと楽しめる企 画を計画中なので、遊びにき てね!

#### 北部小学校区

我々北部小学校区は、西部小学校区と合同で7月11、12日に北部小学校で、恒例の「ウキウキダンボールお泊まり会」を開催しました。秋には西部小学校で「ペタンク&巨大すごろ〈大会」を開催し、粟野コミセン祭にも参加していきたいと思っています。ぜひ参加してね!

#### 【編集後記】

新年度が始まり、早いものでもう夏休みとなってしまいます。この夏休み中にオーバーナイトハイキングが開催されます。参加される皆さんが無事にゴールされることを祈っております。

広報実行委員会 委員長 高畑 和幸